

Ein spektakuläres Video zeigt rund 1500 Delfine, die vor der kalifornischen Küste ein Walweibchen und sein Junges begleiten. Hunderte von Säugetieren umzingelten buchstäblich die Wale, als ob sie mit ihnen spielen würden. Experten erklärten dieses seltsame Verhalten der Delfine.

Wissenschaftlern nennen dieses Phänomen „snout-riding“ („Schnauzenreiten“), eine Technik, die den Wal antreibt, sich vorwärts zu bewegen. „Die Delfine scheinen das wirklich zu geniessen, und die Wale zeigen sich nicht gestört“, sagte Nancy Black, Meeresbiologin bei „Whale Watch“ in Monterey Bay.

Vielleicht wollen die Delfine auch nur Mutter und Kind von Orcas schützen?